

[Cubadebate](#)



**Cuba acusó a Israel de haber puesto en peligro a delegaciones diplomáticas extranjeras con su ataque aéreo del sábado contra la capital de Siria.**

“Condenamos enérgicamente ataque israelí vs barrio residencial de Damasco donde se ubican varias misiones y residencias diplomáticas, incluida la de Cuba. Denunciamos esa peligrosa acción que irrespeta la soberanía de Siria y pone en riesgo sedes diplomáticas acreditadas en ese país», publicó el ministro de Exteriores cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, en su cuenta de X.

Según los medios iraníes, el ataque israelí mató a cinco oficiales del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica (CGRI) que se encontraban en Damasco en calidad de asesores militares. El ataque del sábado fue el tercero en lo que va de mes lanzado por Israel contra funcionarios de alto rango en países vecinos.

## Cuba acusa a Israel de poner en riesgo a sedes diplomáticas en Damasco

Last Updated: Monday, 22 January 2024 10:38

Hits: 166

---